



Stift Klosterneuburg, 15. September 2020

Kinder und die Freude am Lernen - Caritas Lerncafés

Schulbildung ist wichtig. Damit auch Kinder aus sozial benachteiligten Familien einen Schulabschluss schaffen, werden sie am Nachmittag in Caritas Lerncafés betreut. Die Firmlinge der Klosterneuburger Pfarren Höflein, Kritzendorf und der Stiftspfarre haben 1.200,- Euro gesammelt und für das Klosterneuburger Lerncafe gespendet.

Die Zukunftschancen steigen mit der Bildung. Damit allen Kindern ein Pflichtschulabschluss, der für ihr weiteres Leben wichtig ist, möglich gemacht wird, wurden 2007 von der Caritas die „Lerncafés“ gegründet. Hier erfahren Schulkinder Unterstützung, die keine oder zu wenig Hilfe von der Familie bekommen, deren Eltern oftmals ein niedriges Bildungsniveau oder mangelnde Deutschkenntnisse haben. Die kostenlose Lern- und Nachmittagsbetreuung nutzen mittlerweile mehr als 2000 Kinder in über 50 Lerncafés österreichweit. Über 800 Freiwillige helfen bei den Hausaufgaben, bei der Vorbereitung auf Tests und Schulaufgaben und üben den Lernstoff.

Auch in Klosterneuburg gibt es ein Caritas Lerncafe für das nun die Firmlinge der Klosterneuburger Pfarren Höflein, Kritzendorf und der Stiftspfarre 1.200,- Euro sammeln und an die Leiterin des Standortes Klosterneuburg, Frau Beate Öttinger, übergeben konnten.

Denn ein Schwerpunkt der gemeinsamen Firmungsvorbereitung der Klosterneuburger Pfarren ist die Unterstützung eines Sozialprojektes. „Dabei ist es uns wichtig, mit persönlichem Einsatz Menschen in unserer unmittelbaren Umgebung zu unterstützen. Diesmal entschieden wir uns, für das Caritas Lerncafe Klosterneuburg Spenden zu sammeln“, so Pfarrer Reinhard Schandl.

Die Einrichtung der Caritas Erzdiözese Wien ist seit einigen Jahren in den Räumlichkeiten des Pfarrzentrums der Stiftspfarre-Klosterneuburg untergebracht. Lerncafés sind ein kostenloses Lern- und Nachmittagsangebot für Schülerinnen und Schüler im Pflichtschulalter.

Lerncafé Klosterneuburg

3400 Klosterneuburg, Schiefergarten 1, Mo, Di, Mi 13.30-16.45 Uhr

T: 0676 591 49 73; E: lerncafes.noe@caritas-wien.at

Foto: Die erfolgreichen Firmlinge mit der symbolischen Scheckübergabe an die Leiterin des Standortes Klosterneuburg des Caritas Lerncafes, Frau Beate Öttinger.

Copyright Stift Klosterneuburg, Abdruck honorarfrei

Walter Hanzmann

Stift Klosterneuburg – Pressesprecher

T: +43 2243 411-182, M: +43 676 / 447 90 67

E: presse@stift-klosterneuburg.at, www.stift-klosterneuburg.at

Das Stift Klosterneuburg wurde 1114 gegründet und 1133 den Augustiner Chorherren übergeben, um ein religiöses, soziales und kulturelles Zentrum zu bilden. Das Stift ist heute ein wichtiges kulturtouristisches Ziel, eine religiöse und soziale Institution und ein bedeutender Wirtschaftsbetrieb. Es besitzt unter anderem das älteste und eines der renommiertesten Weingüter Österreichs. - www.stift-klosterneuburg.at